

Pepe Grillo



Rogelio y Juan Ramón

El equipo de la doctora Sheinbaum reaccionó de manera veloz y acertada a las señales de inquietud emanadas de los mercados. Puso sobre la mesa dos nombres de servidores públicos del más alto nivel profesional cuya primera misión es generar confianza.

El primero es el del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, que anunció que permanecerá en su cargo de manera indefinida para mantener la estabilidad macroeconómica, reducir la deuda pública y mantener la disciplina financiera con respeto, ojo, a la autonomía del Banco de México.

El otro nombre es el del doctor Juan Ramón de la Fuente como encargado

del equipo de transición de la doctora Sheinbaum. Un político sensible, moderado, con un largo recorrido, respetado dentro y fuera del país.

La idea es que todo mundo sepa que no se emprenderán aventuras, y que se actuará en todo momento con seriedad y responsabilidad, a la altura de la confianza popular expresada en las urnas.

Vandalismo inadmisibles

El vandalismo de la CNTE alcanza niveles inadmisibles.

No hay a la vista una autoridad que quiera cumplir con su obligación de poner orden. Ya se registraron enfrentamientos con grupos de ciudadanos hartos de que la CNTE pase por encima de sus derechos.

Lo ocurrido en Oaxaca, en las intermediaciones del aeropuerto, es un foco rojo. La tragedia pasó rozando. ¿Qué espera la autoridad para actuar?

El respeto al derecho ajeno es la paz. La CNTE puede manifestarse, pero hay un límite, que actúe con violencia o que aplaste los derechos de otros, afectando incluso a la economía.

La CNTE incurre en delitos sancionables que no deben quedar impunes, para evitar el mensaje de que algunos grupos pueden saltarse todas las trabas sin pensar en las consecuencias.

Su capital político

Xóchitl Gálvez regresa al Senado. Lleva en sus alforjas más de 15 millones de votos, insuficientes para competir por la Presidencia, ya lo vimos, pero que conforman un capital político suficiente para dar continuidad a su actividad política.

Más de 15 millones de personas pensaron que podía conducir los destinos del país. Ese es su capital político.

La oposición ya tomó las placas del tráiler morenista que los arrolló. Lo que sigue ahora es reinventarse, realizar, sin que les tiemble la mano, los cambios necesarios en las dirigencias parti-

distas y ajustar su narrativa para que las mayorías ciudadanas los escuchen.

Xóchitl regresa a su escaño. Es seguro que sus pares le darán la bienvenida después del enorme esfuerzo desplegado.

A la cuenta del CJNG

Pasó la jornada electoral, pero la violencia política no cesa.

Fue asesinada la alcaldesa panista de Cotija, Michoacán, Yolanda Sánchez. Sicarios, al más recurrente estilo de la mafia, se acercaron en una camioneta y la balearon en una calle céntrica de su localidad.

Lo que llama la atención es que el año pasado una célula del CJNG secuestró a la alcaldesa quien regresó con vida varios días después para retomar su trabajo. El segundo atentado fue el definitivo.

Un grupo autodenominado *Calaveras*, adscrito a la estructura del CJNG, se adjudicó el asesinato. Ya hay condonancias y ofrecimientos de una investigación expedita, lo de siempre. Ojalá que para variar esta vez sí atrapen a los responsables.

pepegrillo@cronica.com.mx

